



Mariana González del Campo

Redacción editorial



La importancia de la declaración de Kate Moss en el litigio de Johnny Depp y Amber Heard

El caso Depp v Heard ha llegado a su fin después de **seis intensas semanas de declaraciones**. El veredicto ha sido a favor del actor, quien había demandado a su expareja por difamación en un artículo de opinión para Washington Post donde le acusaba de violencia doméstica. Ahora **ella tendrá que pagarle 10,35 millones de dólares** por los daños y perjuicios que tal acusación ha conllevado a su exitosa carrera y reputación como figura pública.

El jurado deliberó durante nueve horas para al final llegar a la decisión unánime de que Depp había demostrado todos los elementos de la difamación y mediante pruebas claras que Heard actuó con verdadera malicia. Por su parte, **la jueza había desestimado la declaración de abuso, el maltrato denunciado era falso.**

La supermodelo británica **Kate Moss** tuvo un importante papel como testigo. Ella y el actor **mantuvieron un romance durante cuatro años** en los noventa. Una relación que muchas veces se describió como “tumultuosa” en los medios, especialmente después de que en una ocasión **Depp fuese arrestado por conducta delictiva** tras supuestamente destrozarse una habitación de hotel que compartía con la modelo.

Kate Moss declarando en el juicio por videoconferencia (Foto: EVELYN HOCKSTEIN)

Sin embargo, la declaración de Moss, al contrario de l ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |